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INSIGHT

Weitz Group Ltd.’s Sale of its Shares in FZG Holdings Ltd. to
Filorga

JULY 16, 2020

Paris, le 6 août 2020, Weitz Group Limited a finalisé la cession de ses parts dans FZG Holdings Limited, le joint

venture avec Filorga permettant la distribution des produits Filorga en Chine continentale, à Hong Kong et à Macao,

qui avait été créé en Décembre 2016. Le 28 février 2020, Filorga a exercé une option d’achat sur les 50% détenus

par Weitz Group Limited dans le joint venture. La transaction a été conclue le 16 juillet 2020. Wachtell, Lipton, Rosen

& Katz a conseillé Filorga et Colgate Palmolive sur cette opération. Winston & Strawn a conseillé Weitz Group Limited

avec Nicola Di Giovanni (Associé), Bertrand Dussert (Associé) et Mathilde Lefranc-Barthe (Associée) et Sidney

Rosenberg (Collaborateur) à Paris, James P. Smith III (Associé) à New York), ainsi que Simon Luk (Associé) et Kathy Ku

(Collaboratrice) à Honk Kong. *** Winston & Strawn LLP represented Weitz Group Ltd. in its sale of its shares in FZG

Holdings Ltd., the joint venture with Filorga for the distribution of Filorga products in mainland China, Hong Kong,

and Macau, which was established in December 2016. On February 28, 2020, Filorga exercised a call option on the

50% held by Weitz Group Ltd. in the joint venture. Closing was completed on July 16, 2020.
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